



Frage an Stadtrat Dr. Günter Riegler

in der Gemeinderatssitzung vom 14. November 2019

eingbracht von **Nikolaus Swatek**

Betrifft: Kostengünstige Vierbeiner Öffis

Sehr geehrte Stadträtin Kahr,

Inhaber einer Jahreskarte der Graz Linien sind bei der Nutzung des Öffentlichen Verkehrs in Graz, mit ihren Hunden, mit hohen Kosten konfrontiert. Denn für den besten Freund des Menschen gibt es in Graz keine kostengünstige Jahreskarte. So sind Grazerinnen und Grazer für ihre Hunde derzeit gezwungen eine Vollpreis-Zweibeiner Jahreskarte zu erwerben (281€). Pendelt man mit seinem Hund also täglich in die Arbeit bezahlt man in Graz derzeit zwei Jahreskarten - eine für sich selbst, eine für seinen Vierbeiner - insgesamt also 562€. Anders ist das in Wien, dort fahren Vierbeiner mit Inhabern einer Jahreskarte kostenlos mit. In Innsbruck können Hundebesitzer ihr Liebling auch ohne Jahreskarte stets kostenlos mitführen. Um die Nutzung des öffentlichen Verkehrs auch für Hundebesitzer zu attraktivieren, wäre ein kostengünstiger öffentlicher Verkehr für Vierbein längst überfällig.

Sehr geehrte Stadträtin Kahr,

gibt es Ihrerseits Pläne die regelmäßige Nutzung des öffentlichen Verkehrs für Hundebesitzer durch ein kostengünstiges Jahresticket für Hunde zu attraktivieren?